

Saint-Barthélemy-d'Anjou

Venir flâner *Rue d'Orchamp*, où la magie règne

Ils avaient tous le sourire aux lèvres, les spectateurs qui sortaient de la *Rue d'Orchamp*, quel que soit leur âge. Dernièrement, le groupe Zur a présenté sur le site des Fresnaies, rue de la Paperie, une première répétition du spectacle atelier qui sera présenté en mars, dans le cadre de Turbulences, le nouveau festival jeune public programmé par le théâtre de l'Hôtel-de-Ville.

Plus qu'un spectacle, c'est une installation en deux espaces distincts que le spectateur est invité à découvrir. D'un côté, une maison bizarre, avec un miroir sans tain qui reflète un visage qui n'est pas celui de la personne qui se regarde, une fenêtre qui projette des ombres étranges, un personnage qui boit du thé suspendu tête en bas, un colibri qui apparaît dans une cascade de sable fin.

Puis on passe de l'autre côté, dans l'envers du décor. Pour comprendre mieux ? Pas sûr. Mais pour s'amuser à être acteur des illusions vues auparavant. Ça marche à fond avec les enfants qui manipulent, tirent sur des ficelles, marchent sur des tapis rou-



C'est magique, ce personnage qui apparaît dans une fine pluie de sable.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

lants, font des grimaces dans la glace.

Les adultes, eux, font de même, ravis d'entrer dans ce hors-champ poétique et malicieux, bricolo et ingénieux.